



## Coordinador de los diputados del PRI

### “El narco está decidiendo elecciones. ¿Dónde está la autoridad?": Rubén Moreira

“¡Mataron a mansalva a Humberto Amezcua! El narco está decidiendo elecciones y el Estado abdica a su principal función. Enrique Alfaro afronta tu responsabilidad”, exigió el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, tras conocerse la víspera el homicidio del alcalde con licencia de Pihuamo, Jalisco.

El exgobernador de Coahuila, que asegura que la paz es posible, pidió a nombre de su grupo parlamentario justicia y que se esclarezca el asesinato del político ultimado balazos afuera de su casa.

A través de su cuenta en la red social X, el líder parlamentario se cuestionó: “¿Qué le pasa a este país?”

“Mataron a mansalva a Humberto Amezcua, alcalde de #Pihuamo, #Jalisco. ¿Dónde está la autoridad?

Ya imagino la cantaleta, ‘los conservadores exageran. @Enrique Alfaro afronta tu responsabilidad. @La GN\_México cerrando campos del golf. ¡Carajo, la democracia está en riesgo! ¿A quién beneficia el homicidio? El #narco está decidiendo elecciones y el Estado abdica a su principal función. Vivimos una emergencia y para muchos lo más fácil es la inacción y voltear la vista a otra parte”, expresó con indignación el priista.

Rubén Moreira Valdez, líder del PRI en San Lázaro, nuevamente pide un gran acuerdo con todos los partidos para enfrentar al crimen organizado y que no incidan en elecciones.

Rubén Moreira refirió que Laboratorio Electoral, en el marco de las campañas rumbo al 2 de junio, asciende a 43 asesinatos de políticos, por ello el diputado priista insistió en que es necesario defender la democracia, actuar ya y no distraerse con temas que no son prioridad.

El líder congresista hizo un llamado al gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, y a la Guardia Nacional para que afronten su responsabilidad, realicen las indagatorias conducentes, se capture a los culpables, a fin de que haya justicia y se les aplique todo el peso de la ley.

Moreira Valdez pidió averiguar a quién beneficia este crimen, ya que el PRI estatal reportó que había amenazas sobre Humberto Amezcua y que el gobierno del estado no hizo nada. La omisión del gobierno estatal también debe investigarse.

Puntualizó en que México está siendo visto por todo el mundo, y organismos como Amnistía Internacional, el Alto Comisionado de la ONU, la Internacional Socialista y congresos de otros países ya han manifestado su preocupación por la violencia que ocurre en el país. (Eloísa Domínguez)